

Chez le notaire

Un délice notre langue française !

Ah que c'est beau, toutes les subtilités et les richesses de la langue française.

Ne dit-on pas que la langue française est très difficile à apprendre ?

EN VOICI UN EXEMPLE :

- Une vieille demoiselle se présente chez un notaire pour enregistrer l'acte d'achat de sa maison récemment acquise.
- Le notaire l'invite à s'installer, appelle son clerc, et lui demande textuellement :
- Veuillez, s'il vous plait, ouvrir la chemise de mademoiselle, examiner son affaire et si les règles ne s'y opposent pas, faites une décharge pour qu'elle entre en jouissance immédiate !
- On n'a toujours pas rattrapé la vieille fille...